

# Anggota Polsek Tirtajaya melaksanakan Monitoring dan Pengamanan Perayaan HUT RI ke-79 diwilayah Hukum Polsek Tirtajaya

**KARAWANG - KARAWANG.SELARASNEWS.COM**

Aug 17, 2024 - 20:06



*Anggota Polsek Tirtajaya melaksanakan Monitoring dan Pengamanan Perayaan HUT RI ke-79 diwilayah Hukum Polsek Tirtajaya*

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Aipda Asep Mumin melaksanakan tugas Kepolisian yakni Monitoring dan Pengamanan Perayaan HUT RI ke-79 diwilayah Hukum

Polsek Tirtajaya. Sabtu (17/8/2024)

Sesuai arahan dari Bapak Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Aip Hasanudin, S.Pd. agar Polsek Jajaran khusus Polsek Tirtajaya untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas kepada masyarakat yang akan melaksanakan Perayaan HUT RI ke-79 di lingkungan masyarakat.

Sesuai arahan dari Bapak Kapolres Karawang Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. Anggota Polsek Tirtajaya Aipda Asep Mumin melaksanakan kegiatan Monitoring dan Pengamanan Peringatan HUT RI di Desa Gempolkarya dusun Pangkalan RT.007/003 Desa Gempolkarya Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang guna memberikan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan tersebut.

Pada kegiatan Monitoring dan Pengamanan Perayaan HUT RI ke-79, Aipda Asep Mumin Anggota Polsek Tirtajaya juga menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dan meminta agar selalu waspada terhadap situasi Keamanan Lingkungan agar kegiatan tersebut berjalan dengan lancar. Jelas Aipda Asep Mumin (Anggota Polsek Tirtajaya)

Antusias Masyarakat dalam mengikuti kegiatan tersebut sangatlah banyak terutama kalangan kaum muda-mudi yang berpakaian unik bahkan menirukan Bpk. Proklamator kemerdekaan RI yakni Ir. Soekarno, pada pelaksanaan dari awal sampai akhir berjalan dengan lancar dan Aman TKA.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

